



60 dossiers par CPIP au SPIP de Val de Briey : mythe ou réalité ?

Opération blanche au SPIP Val de Briey suite à la mobilité 2023

En février 2023, la CGT IP 54 exigeait 7 postes à la mobilité 2023 pour venir répondre à l'objectif de l'administration, à savoir 60 dossiers par CPIP. En avril 2023, le constat fut amer à l'issue de la publication de postes ouverts à la mobilité : aucun poste pour le SPIP de Val de Briey. Nous demandions donc à l'administration de revoir sa copie et de solliciter à minima 5 postes de sortants d'école.

Ainsi, malgré les nombreuses alertes et tracts venant dénoncer la situation critique du SPIP Val de Briey, la CGT IP 54 a sollicité une audience et a été reçue à la DI de Strasbourg le 21/06/2023.

Nous avons donc rappelé que les agents du SPIP de Val de Briey souhaitent exercer leur métier dans des conditions sereines et cela ne peut l'être qu'avec un nombre de mesures acceptable. Ce sous-effectif constant, le recrutement de contractuels à former, le nombre grandissant de mesures engendrent des risques psycho-sociaux qui ne semblent pas alerter notre administration.

Pour rappel, le SPIP de Val de Briey compte 9 CPIP pour 7,9 ETP, 2 ANT, 1 CPIP placée, 1 éducatrice contractuelle, nous sommes encore loin des 11 CPIP préconisés de l'effectif cible et encore plus des 16 CPIP qui viendraient rendre le prorata de 60 dossiers par CPIP effectif.

Juillet 2023, la liste des postes ouverts aux sortants d'école est parue avec ce même constat : le SPIP Val de Briey ne semble pas faire partie des sites prioritaires : **1 seul poste ouvert**, venant alors combler le départ d'une titulaire. Résultat : statu quo pour le SPIP de Val de Briey et toujours une nombre de suivis bien trop important par CPIP.

Selon l'administration, l'effectif cible porté à 11 CPIP (au lieu de 9) ne sera mis en œuvre qu'en 2024. Pour ne pas être de nouveau surpris par les choix de l'administration, nous dénonçons une fois de plus cette situation RH alarmante et ne manquerons pas d'attirer la vigilance sur le SPIP de Val de Briey pour que ce chiffre de **11 CPIP titulaires** deviennent une réalité et ne reste pas un mythe.

Nancy, le 25/07/2023, la CGT IP 54